
 

 

第１２７０回 例会 ２０１７年（平成２９年）１月３０日    

(職業奉仕月間) 

 

前回（１月２３日）例会記録 

◇プログレス 小山 章松 ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 岩崎 寿英 親睦委員 

  ゲスト：０名 地区外０名 地区内：２名 合計２名 

２．会長の時間 新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。本日は、大阪うつぼロータリークラブの小林様。 

大阪東ロータリークラブの柳川様にもお越しいただいております。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

先週は、多くの人が不安に思っていたアメリカのトランプ大統領がついに現実のものとなりました。 

また、イギリスの首相がＥＵ離脱の基本方針を表明し、いよいよイギリスのＥＵ離脱も現実のものになりそう

です。為替や株価も右往左往しており、なかなか見通しの立たない 1 年になりそうですが、何とか知恵を

絞って良い 1年にしたいものです。さて、今月は「職業奉仕月間」となっております。 

ロータリーには、「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」と、中心となる 5つの奉仕活動があります。 

「職業奉仕」とは、文字通り「職業を通して社会に奉仕する」ということですが、ガバナー月信の 1月号に、ロータリーの 

「職業奉仕」については 2つの側面があると書かれています。ひとつは、自分の職業を通じて社会に奉仕するというものです。

これは企業の社会的責任にもつながるものだと思いますが、企業あるいは職業人としての基本的なものだと思います。 

もうひとつは、ロータリーでの職業奉仕活動です。これは、それぞれの会員が持つ職業上のスキルを生かしながら、クラブと

して取り組む職業奉仕活動に参加するというもので、もちろん無償の奉仕であります。このように言っても分かりづらいかもし

れません。私もうまく説明できないのですが、地区ロータリーのホームページにあるダウンロードセンターの中に「ロータリー

の職業奉仕入門」というものがございます。昨年の地区職業奉仕委員会でまとめられたものですが、非常にわかりやすい内

容で書かれておりますので、この機会にお読みいただければと思います。ありがとうございました。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 小山 章松 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「おおロータリー」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 委員会卓話 ・ロータリー財団委員 ・米山奨学委員会「米山奨学の状況」 

・山のごちそう 

・山口さんちのツトム君 

・モルゲンレーテ 



 

３．2017-2018年度地区委員委嘱状授与  

 

地区より、次年度地区委員の方々に委嘱状が届きましたので、新川会長より授与されました。 

・社会奉仕委員会 塩尻 明夫 副委員長 

・職業奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

・米山奨学委員会 清水 清一 委員 

４．ニコニコ報告  林  拓 親睦委員 

伊藤 会員‥‥本日卓話です。よろしくお願いします。 

岡本(真) 会員‥‥大磯様、高階様、新川会長、先日はありがとうございました。 

林、新川、斧原、杉浦、大磯、岡野、清水、沖、大久保、宮原、小山、今泉、平山、井澤、松永、小島、中村、斎藤、大嶋、 

俣野、松谷、中川、甚田、栗原、長沼、岩崎、 

各会員‥‥クラブ協議会に藤井健蔵ガバナー補佐をお迎えして 

５．出席報告 小山 章松 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３７名 出席率 ９３％ 

第１２６７回（１２月１９日） 修正出席率 ９５％ 

 

６．卓 話 「会社創業百周年を迎えて」 伊藤 清一 会員 

 

今年、弊社は大正６年に私の祖父が綿布業として創業し１００周年を迎えました。偶然ですが、祖父が創

業時から３３年間、父がその後３３年、そして私がさらに昨年まで３３年。親子３代がおよそ３３年ずつ計９９

年間経営を続け、この度息子に社長を譲ることで、今年１００年目は新たな３３年の第１年目となります。 

先週の土曜日に社員とＯＢ、約４１０人に集まってもらって单港のハイアットリージェンシーホテルで 

パーティーを開催しました。昭和６年４月２９日の大阪朝日新聞に祖父が大阪赤十字病院に１万円の寄付

をしたという記事が載りましたが、当時４９歳の祖父が病気がちの嫁とまだまだ小さな子供七人を抱えての寄付ということで、

正直寄付をしたことに感心をしています。父も昨年救急車を寄付しましたが私も祖父や父に見習って奉仕の気持ちをもち続

けたいと思っています。私の社長時代を振り返えると、団塊の世代に生まれてずっと競争社会のなかで育ち、会社に入社し

ても常に一流を目指し、またトップを目指して業界内で競争をしてきました。結果として同業の中で売上競争ではまずまずの

実績を上げることはできたが、残念ながら一流企業でもなければ、本当のトップ企業にもなれなかった。しかしお客様からは

「アイトスらしさ」という評価をしてもらい、社員からもアイトスに勤めて良かったと言ってくれる社員多くいます。それこそが私

の求めていた「居心地の良い会社」、そして業界内でのアイトスみたいな会社は１社もないといって頂けるオンリーワン 

企業になれたように思います。 

次年度船場ロータリークラブの会長になるにあたって、船場ロータリークラブのようなクラブは他にはないというオンリーワン

クラブを目指していきたいと思っていますが、それにはまずメンバーひとりひとりの個性を見つけだし私たちはこんな集団で

すと訴え、そして全員が主役を演じるクラブにしていきたいと考えています。 

 

                    ★２月例会予定★  

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

 ６  

 

平和と紛争 

予防//紛争 

解決月間 

 

 

上月                                            卓話：斎藤会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会 ４階「藤の間」１３：４０～１４：４０ 

※例会場は４階「孔雀の間」に変更 

１３ 上月                           クラブフォーラム：国際奉仕 

   

「船場ソング」 クラブフォーラム ～１４：００迄延長 

※例会場は４階「孔雀の間」に変更 

２０ 上月 フリートーク 「奉仕の理想」 ※例会場は４階「孔雀の間」に変更 

２７ 上月 職奉卓話：杉浦会員 

       澤田会員 

「ロータリー賛歌」 次年度理事会 ６階「梅の間」１３：４０～１４：４０ 

※例会場は７階「フォンタナ」に変更 


